

Bürgerstiftung Breuberg, den 9.3.2020

Wider das Vergessen - Gedenken an den Stolpersteinen

Die Bürgerstiftung Breuberg veranlasste im März 2009 die Verlegung der Stolpersteine in Neustadt durch den Konzeptkünstler Gunter Demnig. Sie erinnern an die beiden letzten Neustädter Familien jüdischen Glaubens, Kempe und Marx, die unter der Gewaltherrschaft des Naziregimes am 18. März 1942 gen Osten deportiert wurden. Die Georg-Ackermann-Schule hat die Patenschaft für diese Stolpersteine übernommen und so werden wie in den vergangenen Jahren die Schülerinnen und Schüler die Messingtafeln reinigen und die Namen der Deportierten vorlesen und gemeinsam mit den Anwesenden der Familien gedenken.

Wir treffen uns dazu am Mittwoch, **den 18.3.2020 um 10:00 Uhr** an den Stolpersteinen am Alten Marktplatz in Neustadt. Im Anschluss daran gehen wir in das benachbarte Büro der Jugendwerkstätten. Daniel Serra da Silva wird einen kurzen Vortrag mit dem Thema „Nur Geschichte und nicht mehr?“ halten und damit einen Bezug auf die aktuellen Geschehnisse aus Kassel, Halle und Hanau herstellen.

Zur Teilnahme sind alle Interessierten herzlich eingeladen.